

Ceuta

Hoy, comicios para los órganos de representación de la UGR

A. Q. CEUTA

Hoy se celebran las elecciones a representantes en Claustro Universitario, Juntas de Facultad y Escuela y Consejos de Departamento en la Universidad de Granada (UGR), a las que están convocados más de 63.000 miembros de la Comunidad Universitaria, de los tres sectores que la conforman: Personal Docente e Investigador (PDI), Alumnado y Personal de Administración y Servicios (PAS).

Estas elecciones se van a celebrar de forma conjunta por razones de "racionalización, simplificación y economía procedimental".

Además, y como novedad, para todo el proceso electoral

En algunos sectores no será necesaria la votación para cubrir los puestos

se ha habilitado la Administración Electrónica, tanto para reclamaciones en el censo electoral como para la presentación de candidaturas.

En Ceuta se van a habilitar dos mesas electorales, una para el Personal de Administración y Servicios (PAS) y otra para el Docente e Investigador.

En determinados sectores no habrá votación "por ser igual o inferior el número de candidatos a las plazas a cubrir". Es el caso del profesorado doctor con vinculación permanente a la universidad de la Facultad de Ciencias a la Salud (ningún candidato para una plaza) y de la de Educación, Economía y Tecnología (dos plazas y dos candidatos). Los estudiantes de estudios en extinción están en situación similar.



La FAGAPA organizó el año pasado por primera vez fuera de Madrid, en León, las Olimpiadas Agustiniánas, que en 2016 se celebrarán en Ceuta.

Ceuta acogerá desde el viernes las V Olimpiadas Agustiniánas

● Alumnos de otros centros de Madrid y Málaga estarán en nuestra ciudad de desde el viernes hasta el domingo

A. Q. CEUTA

La ciudad autónoma será escenario el próximo fin de semana de las V Olimpiadas Agustiniánas organizadas por la Federación Española de Asociaciones de Padres de Alumnos de colegios Agustiniános, que este año ha elegido Ceuta para este evento aprovechando la conmemoración del primer centenario del Colegio San Agustín local.

El director del centro, el Padre José Luis Miguel, mostró ayer en

declaraciones a este periódico su "satisfacción" por poder acoger una cita "cuya organización es muy complicada" y que traerá a este lado del Estrecho a alumnos de, al menos, los colegios 'Los Olivos' (Málaga), 'Nuestra Señora del Buen Consejo' y 'San Agustín' (Madrid) y 'San Agustín Los Negrales' (Guadarrama).

El cronograma de la V Olimpiada prevé para el viernes la llegada a la ciudad de los participantes, que formarán un total de quince equipos, según las previsiones de FAGAPA. El sábado por la mañana tendrá lugar la ceremonia de inauguración y la celebración de las competiciones de fútbol y baloncesto programadas.

La cena oficial se celebrará, ese mismo día, en el Parque Marítimo del Mediterráneo, tras la realización de una visita panorámica a Ceuta. El domingo los visitantes volverán a la Península.

"El tiempo va a ser fantástico, con una temperatura que variará

FAGAPA une a cuarenta colegios de toda España

La Federación de Asociaciones de Padres de Alumnos de los colegios Agustiniános de España (FAGAPA) agrupa a unos cuarenta centros y tiene como objetivos "fomentar la convivencia dentro de la familia agustiniana, distribuir y unificar los idearios y planes de educación de sus distintos colegios asociados, así como dar a conocer la filosofía agustiniana como forma de vida, de educación, formación y de amistad". Con su actividad pretende "apoyar proyectos colectivos que sean de interés para los asociados" e "informar y tratar cualquier asunto relacionado con el sistema educativo de nuestros colegios".

entre los 12 y los 20 grados; la ciudad autónoma nos aguarda, dispuesta a mostrarnos su acogedora belleza; y nuestros amigos agustinianos de Ceuta nos esperan con los brazos abiertos", ha destacado el presidente de la Federación, Javier Jiménez, en un comunicado.

Las Olimpiadas Agustiniánas se organizaron el año pasado por primera vez fuera de Madrid, concretamente en el Colegio Madre del Buen Consejo de la ciudad de León. El evento tuvo lugar los días 18 y 19 del mes de abril y estuvo destinado de forma exclusiva a los alumnos de sexto curso de Primaria.

En su edición anterior habían tenido lugar en el Centro de Congresos Fray Luis de León de Guadarrama y, además de competiciones de fútbol y baloncesto, incluyeron campeonatos de mus y parchís, así como un cross abierto a la participación de estudiantes de todas las edades y una exhibición de gimnasia rítmica.

'La realidad aumentada aplicada al aula', curso presencial para docentes

A. Q. CEUTA

La Sala de Informática del IES Luis De Camoens acogerá desde hoy y hasta el próximo viernes el curso 'La realidad aumentada aplicada al aula', una propuesta formativa de la Dirección Provincial de Educación que "combinará la exposición de aspectos prácticos y teóricos" con una metodología será

"eminente práctica" y en la que cada participante contará con un equipo informático y el uso de una tablet con cámara integrada para el desarrollo de las aplicaciones, sobre todo de la metodología BYOD. La realidad aumentada es una tecnología que, a través de dispositivos con cámara, "añade información virtual a la información física ya existente". Así, "se

puede ver un monumento dentro de un libro, pero no sólo una foto, sino tenerlo en la mano y girarlo para apreciar todas las vistas".

El ponente será Francisco Javier Parejo y los asistentes aprenderán a usar algunos programas para su propia realidad aumentada desde modelos ya existentes hasta elaborar objetos 3D personalizados.



El curso tendrá una metodología "eminente práctica".